Cuba: Recuerdan legado del Gallego Fernández, a seis años de su muerte



Fallece el General de División (R) y Héroe de la República de Cuba José Ramón Fernández Álvarez conocido como "Gallego Fernández"



Foto: @DrRobertoMOjeda

La Habana, 6 ene (RHC) Roberto Morales Ojeda, integrante del Buró Político y secretario de Organización del Comité Central del Partido Comunista de Cuba (PCC), recordó este lunes el legado del Héroe de la República, José Ramón Fernández, cuando se cumplen seis años de su fallecimiento.

En X, el dirigente partidista señaló que el Gallego Fernández, como se le conocía, fue un destacado fundador del PCC, y supo cumplir ejemplarmente las múltiples tareas encomendadas por Fidel y Raúl.

Fernández ocupó diferentes responsabilidades en las Fuerzas Armadas Revolucionarias, y también se desempeñó como viceministro primero y ministro de Educación, vicepresidente del Consejo de Ministros

y Asesor del Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros.

Además, presidió el Comité Olímpico Cubano desde 1997 hasta octubre de 2018, año en que resultó electo como su Presidente Honorífico Vitalicio.

Nacido en Santiago de Cuba, José Ramón Carlos Fernández Álvarez (4 de noviembre de 1923 - 6 de enero de 2019) participó desde muy joven en la lucha contra la tiranía de Fulgencio Batista.

Al triunfo de la Revolución (1 de enero de 1959) se incorporó a las FAR, participó en la lucha contra bandidos, así como en la dirección de los combates en Playa Girón, bajo las órdenes del Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz. (ACN)

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/373499-cuba-recuerdan-legado-del-gallego-fernandez-a-seis-anos-de-su-muerte$



Radio Habana Cuba